

KUNJUNGAN MENTERI BUMN DI OBYEK WISATA MONKEY FOREST BALI

Menteri BUMN Erick Thohir (tengah) bersama Koordinator Staf Khusus Presiden Anak Agung Gede Ngurah Ari Dwipayana (kiri) saat mengunjungi obyek wisata Monkey Forest, Ubud, Gianyar, Bali, Senin (20/9). Kunjungan Menteri BUMN ke obyek wisata yang dihuni sekitar 1.200 kera ekor panjang tersebut untuk memberi bantuan pakan hewan kepada pengelola obyek wisata di masa pandemi COVID-19.



IDN/ANTARA

Realisasi Dana Pemulihan Ekonomi Capai 53%

Realisasi bantuan subsidi upah sepanjang 2021 sudah disalurkan sebanyak Rp8,8 triliun bagi 4,61 juta pekerja, dengan anggaran Rp1 juta per orang. Sedangkan untuk BPUM bagi pengusaha mikro sudah disalurkan sebanyak Rp15,25 triliun bagi 12,71 juta pelaku usaha.

JAKARTA (IM) - Realisasi dana pemulihan ekonomi nasional (PEN) 2021 hingga saat ini tercatat 53% atau Rp395,2 triliun dari total pagu Rp744,7 triliun.

Adapun realisasi di sektor kesehatan saat ini capaiannya 45,3% atau Rp47,7 triliun dari pagu Rp97,28 triliun. "Sementara klaster perlindungan sosial akhir kuartal II digunakan 60,5% dari Rp66,43 triliun," kata Menko Perekonomian Airlangga Hartarto dalam konferensi pers di Jakarta, Senin (20/9).

Kemudian program prioritas di kuartal II akhir 50,55% Rp41,3 triliun dari Rp59,51 triliun. Realisasi dana PEN untuk dukungan UMKM saat ini telah mencapai 42,3% senilai Rp51,27 triliun. Sedangkan klaster insentif usaha terealisasi Rp57,92 triliun atau 92,2%.

Terkait jaring pengaman sosial untuk kartu prakerja sepanjang tahun ini sudah terealisasi penyaluran dana insentif Rp7,3 triliun. Kemudian, gelombang kartu prakerja sudah mencapai gelombang ke-20 yang diikuti 800 ribu orang dari total pendaftar 4,9 juta. Saat ini pendaftaran gelombang ke-21 prakerja akan segera dibuka bagi 754 ribu peserta.

Sementara realisasi bantuan subsidi upah sepanjang 2021 sudah disalurkan sebanyak Rp8,8 triliun bagi 4,61 juta pekerja, dengan anggaran Rp1 juta per orang. Sedangkan untuk BPUM bagi pengusaha mikro sudah disalurkan sebanyak Rp15,25 triliun bagi 12,71 juta pelaku usaha.

Ia juga mengatakan, pemerintah terus meningkatkan vaksinasi Covid-19 di seluruh Indonesia. Hal ini di-

lakukan agar menciptakan herd immunity dalam menghadapi pandemi Covid-19.

Airlangga mengatakan akan segera menghabiskan stok vaksin di tahun ini. "Bapak presiden mengingatkan stok vaksin akan dihabiskan dan

tidak ditahan," kata Airlangga. Ia menambahkan, nantinya vaksinasi terus dilakukan oleh TNI dan Polri. Serta sisanya akan dilakukan oleh dinas kesehatan. Hal ini tentu mewaspadai penambahan kasus Covid-19.

"Masih ada risiko kasus penambahan dan kita haecus berhati-hati dan waspada. Oleh karena itu alokasi vaksin, dinagi untuk TNI 25% lalu Polri 25% dan dinks 50% baik kota dan provinsi," katanya. • dot

Wamenke Optimis PDB per Kapita Indonesia Bakal Naik 5 Kali Lipat

JAKARTA (IM) - Wakil Menteri Keuangan (Wamenke) Suahasil Nazara meyakini bahwa pendapatan per kapita Indonesia 25 tahun mendatang akan naik hingga lima kali lipat. Prediksi ini disampaikan dengan melihat data pertumbuhan domestik bruto (PDB) pada 20 tahun terakhir.

"Ekonomi Indonesia 20 tahun terakhir itu luar biasa. Pendapatan per kapita kita itu meningkatnya 5 kali lipat lebih. Kalau kita bekerja 20 tahun ke depan sekeras kita bekerja 20 tahun terakhir, kita akan maju," ujar Suahasil secara daring dalam InFest Inkubasi 2021 "Special Mentor Session", Senin (20/9), seperti dilansir dari laman Kemenkeu.

Ia menjelaskan pembangunan Indonesia dimulai dari tahun 1970-an. Pendapatan

per kapita saat itu masih sangat landai, kemudian perlahan-lahan mulai tumbuh naik. Namun pada tahun 1998, Indonesia kembali mengalami krisis dan pendapatan per kapita turun hingga USD500 per kapita.

Setelah mengalami krisis dan pendapatan per kapita terus mengalami kenaikan. Bahkan di tahun 2019, pendapatan per kapita Indonesia sudah melewati USD 4.000 per kapita. "Tahun 2019, kita sudah melewati USD4.000 per kapita. Gara-gara Covid, kita sedikit turun sekitar USD3.800-3.900 di tahun 2020," ujar Suahasil.

Lebih lanjut, ia menyampaikannya bahwa tahun 2000 hingga tahun 2020, pendapatan per kapita Indonesia naik cukup signifikan, dari sekitar USD700 per kapita menjadi

USD4.000 per kapita atau tumbuh hingga 5 kali lipat dalam kurun waktu 20 tahun. "Kalau kita bekerja sekeras itu juga, bahkan lebih, moga-moga kita dapatkan 4-5 kali PDB per kapita dari yang sekarang. Kalau kita mulainya dari 2021, kita tambah 25 tahun ke depan, saya yakin Indonesia akan menjadi negara maju," kata Suahasil.

Tantangan yang akan dihadapi memang tidak lebih kecil atau berkurang. Namun demikian, Suahasil meyakini bahwa Indonesia mampu menghadapi tantangan tersebut dan mampu untuk menjadi negara maju. Dalam hal ini, sektor keuangan akan memegang peranan yang luar biasa penting. • pan

Modernland Realty Serah Terimakan The Savoy di Jakarta Garden City



William, Marketing Manager Urban Development PT Modernland Realty Tbk. (paling kiri) didampingi Sigien Firwansyah, Landed House Dept. Head Jakarta Garden City (paling kanan) secara simbolis menyerahkan kunci unit The Savoy kepada pembeli.

JAKARTA (IM) - PT Modernland Realty Tbk., melalui anak usahanya PT Mitra Sindo Sukses, mulai melakukan serah terima produk properti The Savoy di Jakarta Garden City kepada pembeli.

The Savoy merupakan proyek mixed home di kawasan River Garden Jakarta Garden City. Hunian 2 in 1 ini merupakan satu-satunya area rumah sekaligus tempat usaha yang berada

di kawasan River Garden Jakarta Garden City.

Berbeda dengan ruko kebanyakan, lantai atas The Savoy sudah didesain sebagai hunian dengan 2 atau 3 kamar tidur dan ruang-ruangnya telah disesuaikan untuk fungsi sebuah hunian.

"Serah terima The Savoy merupakan wujud komitmen kami untuk menjaga kepercayaan yang sudah diberikan

oleh konsumen," kata Helen Hamzah, Director Marketing Urban Development



Mix Home The Savoy 2.

PT Modernland Realty Tbk, dalam siaran pers, Senin (20/9).

Helen Hamzah menambahkan, pihaknya terus mewujudkan komitmennya untuk mengembangkan township Jakarta Garden City seluas 370 hektar guna menjadi global city, sebuah kawasan hunian modern terbesar dan terlengkap di Jakarta Timur.

"Pembangunan terus dilakukan di tengah pandemi Covid-19 dan kini beberapa proyek sudah memasuki tahapan finishing dan segera akan diserahkan kepada pembeli. Tentu dengan tetap memperhatikan proto-

kol kesehatan. Pandemi Covid-19 tidak akan menghalangi kami untuk terus berupaya sekuat tenaga untuk dapat melakukan serah terima unit-unit tepat pada waktunya," ujarnya.

Dibangun sebanyak 110 unit, The Savoy diperuntukkan bagi segala bentuk usaha, seperti minimarket, katering, warnet atau game center, salon, laundry, pet shop, klinik, apotek, dan aneka ragam usaha lainnya.

Dipasarkan dengan harga mulai Rp1,8 miliar dan tersedia dalam berbagai ukuran, antara lain LT/LB 63 m2/ 56 m2, dan tipe Hook. • kris

Tumbuh 8 Persen, Industri Furnitur Tangguh Hadapi Dampak Pandemi

JAKARTA (IM) - Industri furnitur merupakan salah satu sektor yang potensial dikembangkan karena didukung dengan ketersediaan sumber daya alam di dalam negeri. Di kancan global, industri furnitur nasional mampu berdaya saing karena produksinya yang inovatif.

"Industri furnitur sebagai sektor padat karya dan berorientasi ekspor, juga berperan penting dalam memberikan

kontribusi yang signifikan terhadap upaya pemulihan ekonomi nasional," kata Menteri Perindustrian Agus Gumiwang Kartasasmita pada Pembukaan Pameran Indonesia International Furniture Expo (IFEX) Virtual Showroom 2021, seperti dilansir dari laman Kemenperin, Senin (20/9).

Agus menyebutkan, pada triwulan I tahun 2021, kinerja industri furnitur mampu bangkit dan tumbuh positif sebesar

8,04% setelah pada periode yang sama tahun lalu mengalami kontraksi 7,28% karena dampak pandemi Covid-19. Selanjutnya, subsektor industri kayu, barang dari kayu, rotan dan furnitur menyumbang sebesar 2,60% terhadap pertumbuhan kelompok industri agro. "Artinya, industri furnitur dan kerajinan terbukti memiliki tingkat resiliensi yang tinggi di saat pandemi," ujarnya.

Guna lebih memacu

produktivitas dan daya saingnya, Kementerian Perindustrian terus menjaga ketersediaan bahan baku dan mendorong pelaku industri furnitur untuk aktif melakukan inovasi. "Peluang pasar furnitur dan kerajinan yang terus tumbuh, harus didukung dengan penyediaan faktor-faktor produksi yang utama, antara lain bahan baku, modal, dan tenaga kerja," ungkap Agus.

Bahan baku industri furni-

tur dan kerajinan di Indonesia bisa dikatakan cukup melimpah, terutama berasal dari hutan produksi yang memiliki luas 68,8 juta hektare. "Iklim tropis Indonesia juga sangat menguntungkan, berbagai jenis pohon dapat tumbuh dengan cepat. Selain itu, Indonesia merupakan penghasil 80% bahan baku rotan dunia, yang berasal dari berbagai daerah di Pulau Kalimantan, Sulawesi dan Sumatera," kata Agus

Lebih jauh ia mengemukakan, salah satu faktor yang mendorong penjualan produk furnitur di saat pandemi, yaitu adanya peralihan atau reorganisasi signifikan belanja rumah tangga masyarakat, dari yang untuk hiburan, pariwisata atau transportasi, menjadi kebutuhan untuk menata dan merenovasi rumah. "Bahkan, aktivitas belanja online selama pandemi juga mendukung peningkatan penjualan furnitur,

baik memenuhi pasokan pasar domestik maupun ekspor," imbuhnya.

Kemenperin mencatat, nilai ekspor produk furnitur (HS 9401-9403) tahun 2020 menembus USD1,91 miliar, meningkat 7,6% dari tahun 2019 yang mencapai USD1,77 miliar. Negara tujuan ekspor terbesar furnitur Indonesia tahun 2020, antara lain Amerika Serikat, Jepang, Belanda, Belgia dan Jerman. • dro

BPR SUPRA

PULAUINTAN
General Contractor

PT. INDOCHEMICAL CITRA KIMIA
Solvents, Industrial and Specialty Chemicals

SU 01019
TELEPON KELUAR NEGERI LANGSUNG DARI PONSEL

Telepon Hemat Ke Luar Negeri!
Suara Jernih ngobrol pun nyaman

Cuma Rp 6 an-/detik*

Tekan Kode Akses 01019
TELKOMSEL dan XL

01019 Kode negara Kode area No Telepon yang dituju OK/Yes

Contoh (Malaysia - Kuala Lumpur): 01019 60 3xxxxxxx

https://www.facebook.com/GaharuTelecom https://www.twitter.com/GaharuTelecom

* Khusus untuk negara China, USA, Canada, Hong Kong, Singapore: tarif Rp 6 an-/detik dengan menggunakan GSM Telkomsel
* Tarif belum termasuk PPN & pembantuan per 6 detik

INFO LEBIH LANJUT SILAHKAN HUBUNGI
Customer Service : 021-634 5009
Mobile : 0811 17 50 291-95
SMS : 0811 17 50 369
E-mail : support@gaharu.co.id

GAHARU TELECOM
www.gaharu.co.id

Pakai Aplikasi J&T Express, Ini Diskon Ongkir Setiap Hari

Diskon Ongkir Setiap Hari

25%

DOWNLOAD APLIKASI J&T SEKARANG

Available on the App Store | Google Play

*Minimal Potongan Rp 20.000,- (S&K Berlaku)

JAKARTA (IM) - Sebagai brand jasa pengiriman yang telah menjadi perusahaan berskala global, J&T Express menggelar promo Diskon Ongkir setiap harinya untuk pengiriman ke seluruh Indonesia.

Setiap pelanggan dapat melakukan pemesanan order cukup dengan menggunakan Aplikasi J&T Express.

CEO J&T Express Robin Lo mengungkapkan pada bulan sebelumnya J&T Express telah mengadakan gratis ongkir melalui aplikasi hotline dan Drop Point dan hanya berlangsung bertepatan pada hari kemerdekaan Republik Indonesia.

"Setelah adanya Merdeka Kirim Paket pada Agustus lalu, kami kembali menghadirkan pengalaman mengirimkan paket yang lebih fleksibel untuk dilakukan semua orang, dengan voucher promo diskon ongkos kirim khusus melalui aplikasi J&T Express tanpa minimum berat dan transaksi, bisa dengan pengiriman reguler maupun menggunakan layanan baru kami yaitu J&T ECO dan J&T Super. Harapan kami Aplikasi J&T Express

dapat menjadi solusi kemudahan bertransaksi ditengah kondisi pandemic," jelas Robin Lo, dalam siaran pers, Senin (20/9).

Voucher diskon ongkir 25% dengan potongan diskon maksimal hingga Rp20.000,- ini dapat digunakan pada aplikasi J&T Express. Setiap minggunya pelanggan akan mendapatkan 2 voucher yang dapat digunakan tanpa minimum berat dan transaksi.

Dengan melakukan order dari aplikasi J&T Express, voucher diskon ongkir tersebut berlaku untuk sistem drop off, namun belum berlaku pada metode pembayaran COD dan DFOOD. Sesuai dengan peraturan perundangan, barang yang dikirimkan tidak termasuk jenis barang berbahaya (Dangerous Good).

Voucher diskon ongkir bisa digunakan di seluruh Drop Point dan Collection Point J&T Express tentunya dengan aplikasi yang telah tersedia. J&T Express memberikan kemudahan pengiriman melalui aplikasi yang dapat di unduh melalui App Store dan Play Store serta mudah diakses melalui smartphone. • kris